

Aus dem Gemeindevorstand

An der Sitzung vom 15. Juni 2023 hat der Gemeindevorstand Bever folgende Geschäfte behandelt und dazu Beschlüsse gefasst:

Bau

Terrainanpassung Sportplatz Bever: Kredit Fr. 1300

Seit zwei Jahren besucht der Circus Maramber die Gemeinde und benutzt dabei jeweils den Rasenplatz Bever für sein Gastspiel. Die Zufahrt auf das Areal ist seit jeher eingeschränkt und erfolgt von der Culögnas Ende Schutzgitter Fussballplatz her über die seitliche Böschung. Bisher mussten mit Brettern etc. jeweils eine Lösung provisorisch erstellt werden, die aber nur bei guter Witterung mehr schlecht als recht funktionierte. Mit einer Anböschung und Befestigung kann eine Auffahrtsrampe angeboten werden, welche auch mit schwereren Fahrzeugen befahren werden kann. Es wird daher ein Kredit von Fr. 1'300 für eine Terrainanpassung beim Schulhaus Bever gesprochen.

Finanzen, Planung, Gesundheit & Soziales

Nachhaltigkeitsstrategie Region Maloja

An der Präsidentenkonferenz vom 27. April 2023 wurde die Nachhaltigkeitsstrategie der Region Maloja präsentiert. Die Gemeinden werden um Stellungnahme dazu bis zum 16.06.2023 gebeten, und zwar an die Regionalentwicklerin. Der Gemeindevorstand begrüsst die Nachhaltigkeitsstrategie und wünscht, dass diese möglichst schlank und umsetzbar für die Gemeinden gehalten wird.

Masterplan Trail

Dem Masterplan Trail wird seitens der Gemeinde zugestimmt, dieser fasst Wander- und Bikeweg zusammen.

Masterplan Familien

Dem Masterplan Familien wird zugestimmt, Bever steuert mit dem Märchenweg ein wertvolles Angebot bei. Es wird festgestellt, dass für Familien Schlechtwetterangebote praktisch gänzlich im Oberengadin fehlen.

Kredit Fr. 6'000 Upgrade Website

Die Website der Gemeinde ist mittlerweile in die Jahre gekommen. Die Navigation und Auffindbarkeit sind zu verbessern. Für den Upgrade der Website wird ein Kredit von Fr. 6'000 gesprochen und der Auftrag der Academia Engiadina für die Anpassungen erteilt (diese hat bereits die Website vor Jahren erstellt).

Kredit Fr. 2'200 Ersatz Beleuchtung Sitzungszimmer

Die seitliche Beleuchtung im Sitzungszimmer stammt noch aus dem Umbau des Gemeindehauses und ist störungsanfällig geworden und verbraucht zudem aus heutiger Sicht zu viel Strom. Es wird ein Kredit von Fr. 2'200 für den Ersatz der Beleuchtung gesprochen und der Auftrag für den Ersatz der Merz AG in Samedan vergeben.

Pachtvertrag Foodtrailer Isellas

Mit dem Betreiber des Foodtrailers in Isellas wird ein Pachtvertrag abgeschlossen, sobald der Souverän der definitiven Übernahme des Foodtrailers vom bisherigen Eigentümer zugestimmt hat.

Genehmigung Botschaft zur Gemeindeversammlung vom 26. Juni 2023

Die Botschaft zur Gemeindeversammlung wird genehmigt und für die Publikation freigegeben.

Bildung, Land- und Forstwirtschaft

Personelles: Erhöhung Pensum Schulleitung um 5%

Das Pensum des Schulleiters ist mit 20% knapp bemessen. Auf Antrag des Schulrates wird das Pensum um 5% auf Schuljahr 2023/24 per 1. August 2023 angehoben.

Tourismus, öffentlicher Verkehr, Polizei & übrige Dienste

Zusatzaufträge ETM AG ab 2024

Nachdem die Auflösung der Engadin St. Moritz Tourismus AG beschlossen ist und die Engadin Tourismus AG mit den Oberengadiner Gemeinden ohne St. Moritz gegründet wird, sind neue Verträge für den Betrieb der Infostelle und weitere Zusatzaufträge abzuschliessen. Die Vertragsvorschläge liegen vor, die Kosten über alles bleiben im bisherigen Rahmen. Den Zusatzaufträgen «Informationsstelle» und «Zusatzleistungen» wird die Zustimmung erteilt.

Eventkoordination Engadin ab 2024

Mit der Gründung der Engadin Tourismus AG und dem eigenständigen Weg der Gemeinde St. Moritz fällt auch das bisherige System der Eventkoordination und Eventförderung weg. Die Eventstrategie und Koordination ist aber sehr wichtig und bildet auch die Strategie der Engadin Tourismus AG ab 2025. Der Gemeindevorstand stimmt einem weiteren Übergangsjahr für die Eventförderung zu. Somit können der Prozess und die Finanzierung wie bis anhin gehandhabt werden.

Bobteam Follador: Unterstützungsbeitrag Saison 2023/24

Cédric Follador betreibt Spitzensport als junger Beverser und muss als Bobpilot die Finanzen für sein Team sicherstellen. Cédric trägt das Beverser Wappen prominent auf seinen Schlitten in die Welt hinaus und ist somit ein sportlicher Botschafter unserer Gemeinde. Der Gemeindevorstand beschliesst, Cédric Follador für die Saison 2023/24 erneut mit einem Beitrag von Fr. 8'000 zu unterstützen.

Bever, 19.06.2023rro